



令和4年も残りわずかとなりました。12月はサッカーW杯で盛り上がった人も多かったようです。いよいよ冬本番です。生活リズムを整えて、体調を崩さないように気をつけ、新しい年を迎えましょう。来年はうさぎ年です。うさぎが跳ねるような飛躍の年にしたいですね。



## 【病棟訪問教育】冬のお楽しみ会



今年も病棟に冬のお楽しみ会の季節がやってきました。校長サンタ、教頭トナカイからオーロラをバックにした映像でビデオメッセージがありました。「友達のサンタが医王病院に行くよ！」とのメッセージ通り、鈴の音とともにサンタが児童生徒たちにプレゼントを持ってきてくれました。

ライトがキラキラ光る素敵なツリー、毎年恒例の先生たちのダンスもある『クリスマスクリスマス』の歌動画、友達からの手作りクリスマスカード、サンタからのプレゼントなどなど☆楽しい時間を過ごすことができました。

最後は、サンタさんと記念撮影。いつもと違う行事に、目を輝かせたり、注目したり、笑顔になったりする様子が見られました。



### <1月の主な行事>

- 10日(火)(病)3学期始業式  
高等部入学者選抜願書受付開始  
(~26日)
- 11日(水)特P連第3回研修会
- 15日(日)災害用伝言ダイヤル体験  
(~21日)
- 31日(火)特教振研究発表大会



「石川県立医王特別支援学校ホームページ」をご覧ください。下のQRコードを読み込んでいただいても見られます。

